



くすのき

日南東郷小中学校の教育目標：豊かな心で自ら学び考え、たくましく生きていくことができる子どもの育成
新時代を生き抜く「4つの学ぶ力」を育み、小村壽太郎侯の「誠の心」を貫く

3学期スタート

新年明けましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、お健やかに
お過ごしのこととお喜び申し上げます。

今回の冬休みは例年より長い期間となりましたが、子どもたちは大きなけがや
事故もなく過ごすことができました。皆様に、改めて感謝申し上げます。久しぶ
りに会った子どもたちの姿や表情は、清々しく元気いっぱい、うれしい気持ち
にさせてくれました。3学期も職員一丸となって東郷の子どもたちを育ててまい
ります。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ御理解・御協力を引き続きよろしく
お願いします。



新年にあたり、子どもたちはどんな夢や目標を抱いたでしょうか。3月の修了式・卒業式まで約2
か月となりました。3学期は一年間のまとめをしっかりと行い、来るべき次年度の備えをする学期で
す。夢や目標の実現に向かって、こつこつと努力を続けることが大切です。

児童生徒の皆さん、平成30年がスタートしました。元旦にそれぞれが手にした365ページの真
っ白なノートも、今日で12ページが進みましたね。どんなことを書いていますか？時間の流れは全
ての人に平等です。時間の流れは待ってくれません。一日一日の自分の持ち時間を有効に使ってほし
いです。一年後、365ページのノートには頑張ったことがたくさん書かれてあるといいです。

まとめの三学期、一年のスタートの今、それぞれが懸命に過ごすことと思っています。

3学期の抱負

始業式では、代表児童生徒が三学期の抱負を述べました。

5年 山口 遥香 「もっともっと成長する」

今日から三学期です。12月に、私は二学期を振り返りました。そのとき、
「成長したな。」と思えることがありました。それは、授業中に発表がたくさ
んできたことと、朝のボランティアを進んで頑張れたことでした。

三学期、目標にしたいことは、二学期に振り返ったことです。その一つは、
てきぱきと行動するということです。学級全体が行動する時、整列に時間がかかることがあったから
です。「迷惑をかけずに行動すること」を心がけたいです。もう一つは、一分前着席をすることです。
チャイム黙想ができないことがあったからです。「時間を守る」ということを意識して三学期は生活し
たいです。

私たち5年生は、今年6年生に進級します。二学期の5年生は、成長したこともありましたが、も
う少しだったところもありました。「樂をせず、やるべきことを全員がしっかりとやる心」がもう少し
でした。28人全員でよくしていきたいです。立派な6年生、東郷小の「最高
学年」に成長するために三学期を頑張りたいです。



7年 荒木 大河 「三学期の抱負」

僕は、三学期に頑張りたいことが三つあります。

まず、学習面です。出された課題は一生懸命に取り組んでいましたが、課題



以外の学習は積極的に取り組めていませんでした。三学期は、積極的に学習に取り組み、テストでも結果を出したいです。授業も学級のお手本となって、発表や話し合い活動などでリーダーシップをとりたいです。

次に、提出物です。僕は、1学期や夏休みに提出物を出さなかったことで、たくさんの先生から注意をされました。二学期になって良くなりましたが、まだ完全ではありません。これからは、いい加減な気持ちは捨て、期日を守って三学期を過ごしたいです。

最後に、学級副委員長としての仕事です。みんなをまとめてさらに良い学級にしようと思い後期副委員長に立候補しました。仕事に、出席簿の管理があります。何度か管理ができずに、みんなに助けってもらうこともありました。三学期は、その仕事はもちろん、学級をまとめる仕事も頑張ります。そのために、まずは自分がお手本となる行動をとったり、全員が授業に集中する雰囲気をつくったりしたいです。周りを見ながら行動し、困っている人がいたら手をさしのべて協力していきたいです。

これらのことを三学期頑張ります。

宮崎日日新聞「若い目」に作文掲載

6年生の菊地菜々子の作文が掲載されました。人権集会で発表した作文です。目標をもって取り組もうとする気持ちが伝わってきます。

「いじめをなくす」

6年 菊地 菜々子

私たちのクラスの目標は、「人の役に立ち、満足する6年生活を送って、笑顔でレッドカーペットを歩こう」です。私はこの目標をもとに、いじめについて考えました。

いじめのないクラスにするには、本当の思いやりが大切だと考えます。心ない一言で相手を傷つけたり、逆にちょっとした一言が相手に勇気をあたえたりし、言葉の力はすごいなあと思います。そんな言葉を使って、友だちをからかったり、困っている友だちを見て、見ないふりがあるてはいけないことです。どんな時でも、勇気をもって悪いことは悪いと言える強い心でいることが、本当の思いやりと言えるのではないのでしょうか。

一人ひとりが温かい言葉をつかうと、クラスは温かい空気に包まれると思います。私は残り少ない小学生生活を笑顔でいられるように、思いやりの心で温かい言葉を友だちにかけます。一日一日を大切に、いじめのないクラスを目指してすごそうと思います。

お知らせ

○ 2月9日（金）は、8年生の立志式を実施します。

当日は、立志の誓いを一人一人発表します。8年生の保護者の方だけではなく、多くの皆様にその姿を御覧いただけると幸いです。また式後は、記念講演〔山内文代氏：「うちの母ちゃん、手が無えちゃが！」〕を予定しています。人生講話講師として「生きるとは」をお話しいたきます。皆様のお越しを待ちしております。

2月の主な行事・活動予定

2/2(金) 新入児保護者説明会
2/7(水) 県立推薦入試
2/8(木) 小：なわとび集会
2/9(金) 中：立志式

及び中学校学級懇談会

2/13(火) 9年生小学校で読み聞かせ
2/15(木) みのり集会
2/19(月) 小：校内版画展（～3/2）
2/22(木) 中：学年末テスト（～2/23）
2/28(水) 小：参観日



穰の杜 日南市立日南東郷小中学校
住所：〒889-2521
日南市大字東弁分乙22番地
小学校電話：0987-23-1478
中学校電話：0987-23-1481

学校HPでも、行事予定や子どもたちの

学校生活の様子を、随時更新
しています。

ぜひ御覧ください！

キンカンくんとキンカンちゃん



